
 
 

VERLASSen 
   

„Euch aber lasse der Herr wachsen und immer reicher werden in der Liebe 
untereinander und zu jedermann,...“ 

(1.Thessalonicher 3,12) 

Wenn wir die Hoffnung zulassen 
dass Gott uns in Jesus  
seinen Frieden gelassen hat 

Wenn wir uns darauf verlassen 
dass Gott uns in Jesus 
unsere Schuld durch Vergebung erlassen hat 

Dann können wir ablassen  
von Ungerechtigkeit 

und Gott kann uns wachsen und reich werden lassen 
in der Liebe untereinander und zum Anderen 
sei es die Nächste oder der Fremde  
dass niemand sich verlassen fühlt 

Gott ist nahe 
Advent 
Er kommt 
Darauf ist VERLASS 



Impulse 

• Ich fühle mich verlassen, wenn/weil ... 
• ...aber ich verlasse mich, dass ... 

 
 
Diese Adventsspur wurde Ihnen gelegt von Hans-Jörg Fritz-Knötzele 

 

 

 

Bild: Hans-Jörg Fritz-Knötzele 

 

 

 

Eine gesegnete Adventszeit wünscht Ihnen Ihr Adventsspurenlegerteam 

Dagmar Böhmer, Maren Dettmers, Agnes Dörr-Roet, Ulrike Dürr, Eva Engler-Kniep, Hans-
Jörg Fritz-Knötzele, Gabriela Hund, Dr. Christoph Klock, Dr. Petra Knötzele, Heinz Lenhart, 
Elisabeth Prügger-Schnizer, Heiko Ruff-Kapraun, Tobias Sattler und Dr. Hans-Jürgen 
Steubing 
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